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地域座談会（由良地区会場） 意見交換記録 

と き  平成２５年５月２７日（月曜日） 

                        午後７時３０分から午後９時１５分 

ところ  中央公民館大栄分館 

                   参加者  ８人 

番号 項 目 町民等からの意見等要旨 町からの発言要旨 

１ 防犯灯の整備

について 

●防犯灯と街路灯の違いは。 

 

 

 

●ＬＥＤ業者選定は町指定か、自

治会指定か。 

●ＬＥＤ化の前に大栄小学校から

亀谷の通学路の街路灯をつけても

らいたい。 

 

●自治会等でつけられているもの

については両方の意味でつけられ

ており、同じものと考えてよいと

思います。 

●町の工事なので町指定でおこな

います。 

●通学路の街路灯についてはＰＴ

Ａや民生委員からも要望が出てい

ます。年次的に少しずつ付けてい

くようにしています。 

２ 下水道につい

て 

●水洗の推進を個人宅へ直接行う

予定はないか。 

 

 

●助成金は設けることはできない

か。 

 

●北栄なうの付近の水路に雑草が

生えていたり、油が浮いていたり

している。自治会で対応できない

ヘドロ除去等きれいにしてほし

い。何か方法はないか。 

●下水道費用の縮減はどのような

方法で行うのか。加入率は上がる

のか。 

 

 

●旧コナン探偵社の近くの夢地川

は、草も生えてゴミもたまってき

ている。実態を見て改修にかかっ

てほしい。昔と状況が変わってき

ている。 

●下水道工事が終わり 3 年以内に

つないでいただくルールがありま

す。特に罰則等ありませんが、古

い順に毎年加入促進しています。 

●既加入者との均衡で難しいで

す。3 年以内だと水洗便所改造資金

利子補助があります。 

●青線（法定外公共物）で、地元

の管理になっています。観光客の

こともあるので検討したいと思い

ます。 

 

●加入促進が大事です。栄地区の

加入はこれからで、加入率は上が

ると思います。施設設備について

は計画的に修繕するとかメンテナ

ンスで延命化をしています。 

●青線なので基本的には関係者の

方で行っていただくことになりま

す。 

 

３ 大栄中学校プ ●大栄中学校の50ｍプールも25ｍ ●50ｍプールは中部に一つしかあ
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 ール等の改修

について 

プールになる計画がある。せっか

くの 50ｍプールを活かしてほし

い。由良こども園の改修も月～土

と子どもが通うので工事ができな

いといっているが、試験場跡地を

利用すればよいのではないか。 

りません。かなり老朽化しており、

補修しながら使用しているのが実

態です。50ｍをそのまま新しくす

るとかなりの費用が要るので難し

いと考えています。 

由良こども園の改修も考える必

要がありますが、大谷保育所の子

どもが少なくなってきているた

め、統合も検討しています。その

時に改修することも考えていま

す。 

４ 学校給食につ

いて 

●給食がまずい。他町と比べてメ

ニューを考えてほしい。 

●県から栄養士が来ており、中部

ではそれほど差はないと思ってい

ます。献立表もあるので、一度確

認したいと思います。 

５ 体力づくりの

必要性につい

て 

●教育だけでなく体力づくりも必

要ではないか。 

●知育体育で歩育や、土踏まずを

作ることにも力を入れています。 

６ 道路補修につ

いて 

 

●下水道による道路補修で、道路

がガタガタになっている。みどり

団地の田んぼ道はいつの間にか拡

幅されている。要望はどんなルー

トで扱うか。 

●保育所・バス停・郵便局があり、

団地の方の長年の懸案事項となっ

ていたことから改修されました。

東宝ストアからコナン通りは年次

計画的に補助金等に手を挙げたり

して直さないといけないと思って

います。 

７ 農道補修の原

材料支給につ

いて 

●農道補修で原材料支給の申請を

したいが、どこに申請をすればよ

いか。畑かん道路なのでダメとい

われ、畑かんに言えば農地ではな

いので町へと言われた。何かよい

方法はないか。 

●内容、場所等確認してから返事

をさせてください。 

８ 国坂の墓地に

ついて 

 

●国坂自治会の町有地は、無償提

供か有償提供か。今、墓地として

申請して売っているが、半分は墓

地を建ててもいいが半分は建てら

れないと町の人から指導を受けて

いると聞いた。また、国坂自治会

の人しか利用できないのか。 

 

●無償提供です。もとも区有地だ

ったものを地縁団体になったのを

きっかけに払い下げたものです。

半分は墓地で半分は建てられない

と言うような指導はしておりませ

ん。昔の火葬場なので葬儀のとき

に使う道具を入れる建物がありま

す。それをなくすことはできない
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 と思いますが、それ以外のところ

でしたらほしい方があればお分け

します。ＰＲまではしておりませ

んが、誰が利用されてもかまいま

せん。 

９ 検診について ●がん検診で、検診率が低いのは

わかるが、どうして胃がんが多い

のか。何をしたらがんにならない

ようにできるのか。 

●中部は胃がん対策に力を入れて

います。定期的な検診が必要で、

ならない対策との両方が必要で

す。 

 


